

 Fecha: 12-01-2025
 Pág.: 4
 Tiraje: 1.500

 Medio: El Ovallino
 Cm2: 575,8
 Lectoría: 4.500

 Supl.: El Ovallino
 VPE: \$660.458
 Favorabilidad: ■No Definida

Tipo: Noticia general
Título: PAES 2024: celebran logros de los estudiantes que obtuvieron puntaje nacional

A DIFERENCIA DE OTROS AÑOS, DESTACARON JÓVENES DE OTRAS COMUNAS DE LA PROVINCIA

PAES 2024: celebran logros de los estudiantes que obtuvieron puntaje nacional

El Departamento Provincial de Educación del Limarí y el municipio valoraron el esfuerzo y la dedicación de los estudiantes, quienes obtuvieron destacados resultados a nivel país.

MARTHA HECHERDORSF

Con entusiasmo y orgullo se llevó a cabo un desayuno en honor a los estudiantes que obtuvieron puntajes de excelencia en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES). Este evento organizado en el Departamento Provincial de Educación del Limarí reunió a jóvenes de establecimientos municipales, privados y particulares subvencionados que obtuvieron puntaje nacional.

La actividad realizada en las dependencia del organismo en honor a los estudiantes que deslumbraron con puntajes excepcionales, contó con la presencia los estudiantes, familiares, directores de los establecimientos y autoridades locales.

Bastian Perines del colegio de Pichasca de la comuna de Río Hurtado; Antonella Cortes del Liceo Eduardo Frey Montalva de la comuna de Monte Patria; Yerko Rojas del colegio Hirma Salas Silva de la comuna de Punitaqui; Luis Santander del colegio Alejandro Alvarez Jofré, Agustin Jara del colegio San Viator, Adriadna Ramirez del colegio Manantial, Matias Tello, Leandro Monroy y Marcial Velasquez del colegio Santa María, además de Francisca Cortés, Daniel Pickert y Jorge Valdivia del colegio Amalia Errázuriz de la comuna de Ovalle recibieron un reconocimiento por



Imagen de los estudiantes de la provincia que obtuvieron excelencia académica en la última prueba PAES.

CEDIDA

su esfuerzo.

En conversación con El Ovallino, Francisca Cortés, estudiante del colegio Amalia Errázuriz, quien obtuvo puntaje nacional en Matemática 1 comentó que "instancias como esta incitan a que el resto de estudiantes se esfuercen aún más para poder sacar puntaje nacional, porque el hecho de que te reconozcan no solo en el ámbito municipal y provincial incita e impulsa a que uno se esfuerce aún más".

Por su parte, Jorge Castillo, jefe del Departamento Provincial de Educación Limarí destacó la importancia de reconocer a los 9 alumnos que obtuvieron altos puntajes, inspirando así, a las siguientes generaciones.

"En la ceremonia estuvieron alumnos de casi todas las comunas de la provincia, excepto Combarbalá, que tuvieron su propia celebración. Cabe resaltar que por primera vez la provincia tiene 9 puntajes nacionales, por lo que quisimos celebrarlo como departamento provincial", explicó.

En tanto, la consejera regional, Tatiana Cortés, de igual forma destacó el hecho de que, "en esta ocasión no solo fueron jóvenes de la comuna de Ovalle, sino que también hubo jóvenes destacados de todas las otras comunas de la provincia y eso contribuye a dar señales de descentralización y de reconocimiento de que los distintos lugares de la región, por muy apartados que estén, existen buenas prácticas académicas".

Por su parte, María Ivonne Véliz, directora del colegio Amalia Errázuriz, felicitó "el loable trabajo que los niños hacen, el que no comenzó ayer sino que ha estado siempre presente en la vida de los niños acompañados de sus padres".

Asimismo, en el salón de audiencias del municipio de Ovalle, los nueve estudiantes que obtuvieron puntaje "INSTANCIAS COMO ESTA INCITAN A QUE EL RESTO DE ESTUDIANTES SE ESFUERCEN AÚN MÁS"

FRANCISCA CORTÉS

ESTUDIANTE DEL COLEGIO AMALIA ERRÁZURIZ

nacional en la PAES 2024, recibieron un reconocimiento a la excelencia académica, el cual fue entregado por el alcalde Héctor Vega Campusano, con quien compartieron un agradable momento, resaltando el aporte de los establecimientos educacionales.

"Estoy muy contento con los logros que han alcanzado hoy. Esto será una fuente de inspiración para las futuras generaciones. Esperamos que el próximo año podamos reconocer a la misma cantidad de estudiantes, o incluso más. Como alcalde, me siento profundamente orgulloso del desempeño de los estudiantes de nuestra comuna de Ovalle", aseveró.

Ambas ceremonias culminaron con un mensaje de motivación para que los estudiantes continúen superándose en sus próximas etapas académicas, llevando en alto el nombre de Ovalle.

